



Conférence gratuite

27
AVRIL
2024

RÉFLÉCHIR À LA PRATIQUE

Où sont les femmes ?

Pour davantage de collaboration entre les hommes et les femmes dans l'Église

12h00 à 17h30 · Sur le campus de la HET-PRO

Descriptif

À la suite de l'étude menée par le Réseau évangélique suisse «Les femmes dans le ministère de direction» (2023), cette journée a pour ambition de réfléchir sur les pratiques de nos communautés. Plus particulièrement, **pourquoi existe-t-il un «plafond de vitrail» qui empêche des femmes formées dont la vocation est reconnue d'accéder à des fonctions de direction, et ce dans des communautés en principe ouvertes aux ministères féminins ?** À travers des enquêtes de terrain, des témoignages et divers éclairages, nous brosserons le tableau de la situation actuelle. Nous réfléchirons ensemble à des projets susceptibles d'encourager davantage de mixité dans les ministères de direction.

Programme : 13h00 à 17h30

À partir de 12h00 : Apporter votre pique-nique pour ceux/celles qui le souhaitent

Présentation du travail de master : «Le pastorat féminin dans les Églises de la «Fédération Romande des Eglises Evangéliques» (FREE) : l'écart entre discours et pratiques» par Lisa Zbinden

Témoignages sous forme d'interviews

Nathalie et Nicolas Riard - Officiers de l'Armée du Salut

Myriam Matthey - pasteure FREE

Stéphanie Fritz - pasteure de l'Église Évangélique Baptiste de Genève

Ce qui se vit et ce qui est à vivre : une réflexion commune

avec Marie-Noëlle Yoder et David Richir

Plus d'infos sur [HET-PRO.CH/agenda](https://www.het-pro.ch/agenda)

Sans inscription · Chapeau à la sortie



Route de Fenil 40
1806 St-Légier

Partenaires :



HET-PRO
HAUTE ÉCOLE DE THÉOLOGIE

BIENENBERG
CENTRE DE FORMATION

Start up
+ ministries



Réseau
évangélique
Genève



Servir
Ensemble